

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0651  
Ciudad Universitaria, 19 de agosto de 2025

**Inaugura rectora de la UAEM ciclo académico agosto-diciembre 2025**

La rectora de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Viridiana Aydeé León Hernández, inauguró hoy el ciclo académico agosto-diciembre 2025 en la Escuela de Estudios Superiores (EES) de Yecapixtla, resaltando la capacidad de atención de la institución y su calidad académica.

En la ceremonia, la rectora destacó el compromiso y responsabilidad que tiene la máxima casa de estudios de la entidad para albergar a más de 40 mil estudiantes y contribuir a su formación integral como profesionistas con sentido humano que respondan a las necesidades del mundo actual.

“Agradeciendo la entrega de quienes hacen posible esta labor formativa y sobre todo consolidando la presencia de nuestras sedes en el estado, siempre en el ámbito de la docencia, la investigación y la extensión universitaria, para seguir transformando Morelos y contribuyendo el bienestar de nuestra sociedad”, dijo.

Además se llevó a cabo la develación de la placa alusiva al octavo aniversario de esta unidad académica de la zona oriente del estado, por parte de su director Guillermo Raúl Carbajal Pérez, hizo mención al incremento de la matrícula estudiantil, así como la necesidad de incrementar la oferta académica, agradeciendo el respaldo de la administración central de la UAEM.

A esta ceremonia también acudió el presidente Municipal de Yecapixtla, Heladio Rafael Sánchez Zavala, quien hizo entrega de una impresora 3D a esta unidad académica que beneficiará a la comunidad estudiantil.

Con la presencia de titulares de unidades académicas y administrativas universitarias, la rectora de la UAEM llevó a cabo la declaratoria inaugural del ciclo académico agosto-diciembre 2025.

Integraron el presidium de este acto María Delia Adame Arcos, secretaria General de la UAEM; Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica; Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria; Juan Manuel Rivas González, coordinador General de Planeación y Desarrollo Sustentable; Mario Cortés Montes, secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Situaem); Adriana Guadarrama Salgado, presidenta de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEUM) y el diputado local Francisco Erick Sánchez Zavala.

Durante su visita a la EES de Yecapixtla, la rectora inauguró la sala multifuncional, que cuenta con cubículos para investigadores y una sala de juntas. Como parte de la jornada, se realizó también un recorrido para conocer las actividades y proyectos que desarrollan las y los estudiantes durante su formación académica.

Atentamente

***Por una humanidad culta***